

Ressort: Technik

Oettinger sieht keinen Bedarf für digitale Grundrechte-Charta

Brüssel, 15.12.2015, 09:55 Uhr

GDN - Der EU-Kommissar Günther Oettinger (CDU) sieht keinen Bedarf für eine digitale Grundrechte-Charta in Europa. "Wir haben Grundrechte, die stehen zum Beispiel im Vertrag von Lissabon. Es geht hier nicht um neue Grundrechte. Es geht nur um die Anwendung der bekannten Grundrechte in den digitalen Technologien", sagte Oettinger "Zeit Online".

Martin Schulz (SPD), Präsident des Europäischen Parlaments, hatte in der Wochenzeitung "Die Zeit" vorgeschlagen, für eine neue Charta grundlegende Regeln für die digitale Welt zu entwerfen. Bundesjustizminister Heiko Maas (SPD) hatte einen Katalog von 13 digitalen Grundrechten vorgelegt. Oettinger sagte nun, es bedürfe "keiner neuen Welt der Rechtsetzung", sondern es gehe um die Modernisierung der gegenwärtigen Rechtslage. "Die Einführung des Computers war auch eine Revolution, aber niemand kam auf die Idee, ein Computer-Grundgesetz zu schaffen", sagte Oettinger.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-64643/oettinger-sieht-keinen-bedarf-fuer-digitale-grundrechte-charta.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com